
 

分科会の「ご意見・ご感想アンケート」の報告について 

 

 

平成 30 年９月 30 日に開催した分科会は、地域の皆様にも分科会の活動状況

を知っていただくため、傍聴可能な形式で次のとおり開催しました。 

 

＜分科会開催概要＞ 

 

■日時：平成 30年 9月 30日（日） 

13:00～ 

15:00 

第 6回旧庄戸中学校後利用分科会、 

第 4回こども・子育て分科会（合同開催） 

15:15～ 

16:45 
第 7回地域交通分科会 

  ■場所：庄戸中コミュニティハウス研修室 

 

＜傍聴者数やアンケートの回答内容＞ 

 

■傍聴者数 

(1) 旧庄戸中学校後利用分科会、こども・子育て分科会（合同開催） 

      10人 

    (2) 地域交通分科会 

       10人 

■アンケート回答数及び内容（要約） 

    １件（旧庄戸中学校後利用分科会、こども・子育て分科会の傍聴者） 

・経団連傘下企業という言葉が出てきて少し驚きました。 

・サウンディング調査を行うということですが、水面下ではもう決まって

いるといったことのないように願います。 

・出席者のほとんどが高齢男性と公務員で、ものごとはこういう人たちの

話し合いで決まっていくんだなと思いました。 

・今までこのように話し合いが進んでいることは知りませんでした。もう

少し広報して頂ければと思います。 

・子育て世代が気軽に意見、要望を言える窓口があれば良いと思います。 

・障害を持った人が就労できる場があると良いと思います。 

 

平成 3 0 年 1 2 月２日 
第 5 回上郷東地区まちの 
再 生 ・ 活 性 化 委 員 会 

【資料１】 


